

「笑顔・自信・絆」のある学校 校訓 自主・心・健康



風見鶏

瑞穂中だより 「3月号」 令和7年3月3日発行

生徒数
1年生 103名
2年生 102名
3年生 101名
計 306名

笑顔とともにバトンをつなぐ 瑞穂中！

校長 内山 留美子

行く1月。逃げる2月。去る3月。気がつけば年明けから2ヶ月が過ぎ、今年度もいよいよ最終月の3月＝総まとめの時期となりました。

そして朝の「あいさつ運動」も、終盤に入っています。それぞれの部活動で工夫が見られ、気持ちの良い朝を迎えることができます。毎週金曜日には、生徒会の皆さんが瑞穂小学校に出向くなど新たな取組も始まり、これまで以上に「あいさつ運動」に活気もでてきました。これらの取組を通して、改めて『笑顔のあいさつ』って本当に素晴らしいパワーをもっているな！と感じています。人はいつも笑顔でいられるわけではありません。悲しかったり、悔しかったり、つらかったり・・・と、きつい状況にある時もあります。そんな時に、笑顔が伴った明るい挨拶をされると元気が湧いてくるものです。ぜひ今後も、率先して笑顔あふれる挨拶で人を勇気づけ、元気にしてほしいと思います。とびっきりの笑顔あふれる挨拶を振りまいて欲しいと思うのです。



瑞穂小学校での「あいさつ運動」

また、14日(金)はいよいよ卒業式です。3年生の皆さん一人一人が3年間の思い出をかみしめ、そして4月からのそれぞれの新しいステージで活躍できる弾みとなるような式にしたいと思っています。卒業と言うと、よく「竹の節」を例えに出されることがあります。すくすくと天高く伸びていく竹は、若い時ほど幾重にも重なり合った厚い皮で守られています。皆さんにとってのこの皮は、家庭であり、地域の方々であり、学校（厳しさと優しさをもって励ましてくださった先生方）でもあります。皆さんを支え、守ってくれていたこの皮は、強くもあり温かいものであったと思います。14日は、そのような周囲の方々、感謝の気持ちを表す機会としていきたいものですね。（そして私からも、ともに過ごしてきたこの3年間=たくさんの素敵なお笑顔と一生懸命に頑張る姿を本当にありがとうございます！とお伝えさせていただきますね。）

最後に、1年生・2年生の皆さん。この1年間、瑞穂中学校を引っ張ってくれた3年生が主役となる卒業式は、卒業証書授与式とも言われるように1年間の中でも最も重要な儀式的行事です。3年生へのこれまでの感謝の気持ちを表す場としていくとともに、3年生からのバトンをしっかりと受け取り、我が校の歴史に素晴らしい新たなページを刻んでいってくださることを願っています。

※保護者の皆様、地域の皆様、今年度も多大なるお力添えを賜りましたこと、心より感謝申し上げます。

3月の予定



月	火	水	木	金	土	日
3/1~7 春季全国火災予防運動期間です。					1	2
3 追検査 完全下校17:15	4	5 災害備蓄品搬入 ⑤3年集会 P連理事会・会長会	6 許可発表	7 卒練① 16-17時ヘルメット販売	8	9
10 16-17時ヘルメット販売	11 ②③④卒業式予行	12	13 3年給食終了 ①卒練③ ⑤⑥卒業式準備	14 卒業式	15	16
17 1年保護者会 完全下校17:30	18 2年保護者会 PTA理事会	19 給食終了	20 春分の日	21	22	23
24 小学校卒業式	25	26 修了式	27	28	29	30

新入生・保護者説明会

2月19日(水)
令和7年度の新入生・保護者説明会を行いました。
瑞穂中学校の生活などについて、保護者の皆様に話を聞いていただきました。
生徒会の話や2年生学級委員の姿を見て、新入生の皆さんは瑞穂中への期待がより膨らんでいました。また、部活動の様子を見学して、児童の皆さんは目を輝かせていました。
新たな後輩たちと共に自信に満ちた学校生活を作っていけるよう、良き締めくくりにしましょう。

私が瑞穂中学校に入学したら、行事を特に頑張りたいです。行事では仲間たちと学び合いながら仲を深めていきたいと思っています。そして仲間を増やしていきたい色々な事について積極的に取り組みたいです。

生徒玄関開錠時刻変更のお知らせ
来年度4月から、生徒玄関の開錠時刻が
7時45分 に変わります。
暑さ・寒さに対応し、元気に登校しましょう。
詳しくは後日配布する通知文をご覧ください。

わたしのMYXG一冊

今月の紹介者 << 江原 弘子 先生 (家庭科) >> 日本一の読書のまち三郷

『坊ちゃん』 夏目漱石 著

「親譲りの無鉄砲で子供の時から損ばかりしている。」
この冒頭の文に皆さんは何を思いますか？自分の子ども時代を思い出す人もいれば、今の自分も変わらないな、と思う人もいるかもしれません。主人公の名は出てきません。主人公がどんな人生を歩むのか、ぜひ読んで考えてみてください。



穂中の笑顔・自信・絆 3月

保護者連絡アプリ「キュベル」登録のお願い

18日(火)に、子供たちを通じて、1・2年生の保護者の皆様向けに、本アプリの登録についてお願いするご案内を配付させていただきました。本アプリは、三郷市としての新しい連絡用アプリになります。この導入により、次年度からは、学校からのお知らせだけでなく、三郷市教育委員会からのお知らせも受け取ることができるようになります。

つきましては、別紙「保護者向けアプリ「キュベル」のご利用開始方法」「「キュベル」アカウント通知書」を参考にして登録をお願いいたします。

また、登録確認のためのテスト配信を2月25日(火)に行いました。まだ登録をお済みでない方につきましては、なるべく早めの登録をお願いします。3月上旬に再度テスト配信を行いますのでよろしくをお願いします。登録に関してわからないことがありましたら学校にご連絡ください。

尚、本校でこれまで活用してきました安心・安全メールにつきましては、学校関係者の皆様にもご登録いただいているため、これまでどおりの運用を行っていく予定であります。登録の更新については、次年度、改めてご連絡させていただきますのでよろしくお願い申し上げます。

「キュベル」アカウント通知書

1年1組 相田 恵一さんの保護者様

「キュベル」に、以下のアカウントでログインしてください。

ログインの手順については、別紙「保護者向けアプリ「キュベル」のご利用開始方法」をご覧ください。

所属コード	
保護者 ID	<input type="text"/>
パスワード	<input type="password"/>

1. 以下のURLまたは二次元コードから「キュベル」をインストールし、アプリを起動します。
※アカウントの国または地域の設定が日本以外の場合、インストールできません。
※ご利用いただく端末のバージョンによっては、インストールできない場合があります。

【iOS】

<https://apps.apple.com/us/app/%E3%82%A4%E3%83%A5%E3%83%99%E3%83%AB/id1610045134>



【Android】

<https://play.google.com/store/apps/details?id=co.suzukisoft.cubell&hl=ja&gl=jp>



※「キュベル」をブラウザで使用する場合は、以下のURLからログイン画面を開きます。
<https://www.edu.cube.net/cubell/>

2. 「キュベル」で使用する言語を選択し、**OK**を押します。

3. ログイン画面に、ログイン情報を入力します。
※ログイン情報は、以下の「所属コード」と、学校から伝えられた「保護者ID」「パスワード」のことで、「所属コード」は、二次元コードから読み取ることできます。(アプリのみ)

【所属コード】

b1eb26c9-1d1d-4fe0-8923-0c0f6b13bf3



令和7年度新入生 入学説明会開催

19日(水)の午後、令和7年度入学予定の児童、保護者の皆さんを対象として入学説明会を開催しました。瑞穂中学校の学習や生活、行事等について、生徒会の生徒が中心に説明をしました。そのあとは、部活動見学も行いました。小学校での生活も残すところ1ヵ月になりました。小学校6年間のまとめをしっかりといただき、希望をもって瑞穂中へ入学し、長所をどんどん伸ばしてほしいです。



新入生入学説明会リハーサル実施

10日(月)、18日(火)に生徒会本部役員の生徒を中心に、19日の新入生入学説明会に向けてリハーサルを行いました。大きな声ではっきりと話すよう工夫しながら練習していたので、本番はとてもわかりやすい説明ができました。



3年生奉仕活動実施

28日(金)3、4、5校時、3年生はそれぞれ分担場所に分かれて、花壇の整備や特別教室の清掃、学校周辺のごみ拾い、校門の側溝清掃、体育館の不要物の撤去など、学校の隅々をきれいにしてくれました。奉仕活動をしている3年生に今の心境を聞くと、卒業は嬉しいけどさみしい気持ちもあると話していました。瑞穂中への感謝の気持ちを持ち、一生懸命仕事に取り組みました。ありがとう。



1年生スキルアップ

1年生は、21日(金)と25日(火)の2日間、期末テストに向けて、「スキルアップ」教室を実施しました。多くの生徒が自主的に参加し、教科に分かれて意欲的に学習に取り組みました。



瑞穂中学校授業参観開催

2月3日(月)～7日(金)、瑞穂中学校では、瑞穂小学校の先生方に来校いただき授業参観を実施しました。1月には、瑞穂中学校の教師が、瑞穂小学校を訪ねさせていただき授業を参観させていただきましたが、小中の教師が相互に授業参観することで、互いの教育活動への理解を深め、小中の連携を充実させる目的で行いました。多くの瑞穂小学校の先生方に来校いただき生徒たちも授業に真剣に取り組んでいました。



生徒会の生徒にインタビュー

13日(木)の放課後、瑞穂中の生徒会の生徒3名に、小学校と中学校の違いや小学生に向けたメッセージをインタビューし、瑞穂小学校の先生が来校しました。生徒会の生徒3人が明るく質問に答えてくれました。児童の皆さんが中学校入学を楽しみにしてくれるとよいですね。



あいさつ強化運動実施

2月は生徒会が企画し、あいさつ強化運動を行いました。生徒会に加え、生活委員会、野球部、テニス部、陸上部、卓球部、バスケットボール部、PC部、吹奏楽部、美術部、漢検部等、すべての部活動が入れ替わりで参加し、元気なあいさつを呼びかけました。素晴らしい活動になりました。



あいっばい『夢』心を育む 瑞穂中!



本校の教育活動は、ホームページでも御覧いただけます。(http://www.edu.city.misato.saitama.jp/mizuhochu/)

